自分のコミュニケーションタイプを知る 男女平等月間研修会 「組合役員教育セミナー」



セミナーでは参加者同士で意見交換

6月12日〔土〕に女性委員会との合同で、青年女性活動組織代表者連絡会を『コンセーレ』にて開催し、16名が参加した。年間の活動報告では、コロナの影響で活動を中止または延期、Web 開催といった報告がほとんどでしたが、三密を避けた釣り堀やWeb 懇親会など工夫をした活動の報告もあり、「何か一つでも出来るとこからやっていきましょう。」と意見交換をおこないました。

午後からは、講師 Junion の加藤瞳氏が ZOOM で会場のスクリーンで登場し、「組合役員教育(リーダー養成)セミナー」を受講した。加藤氏からは「相手の要求に対してどう考えるではなく、相手がどのように考えているか」などポイントを説明し、参加者を各々のコミュニケーションのタイプに分け、聴き方、伝え方を実践形式で学んだ。 【幹事:塚原美臣】

他県の仲間と情報共有 連合群馬・埼玉・栃木 青年委員会交流会



3 県あわせて 28 名が参加。オンラインでの開催でしたが、 各県の取り組み、悩みを共有できる良い機会となりました。

昨年はコロナの感染状況を考慮し中止としました 3県交流会ですが、今年は栃木県が事務局となり、オ ンラインで開催しました。

最初に、谷黒委員長が代表挨拶を行い、その後、各 県ごとに、実施したイベントなどの活動内容、活動の 悩みや困りごとなどについて発表しました。発表後 は、2 グループに分かれ、グループ毎に意見交換を行 いました。

各県の活動として、群馬県では、労働組合の意義と機能を学ぶ学習会やスポーツ交流会を実施していること、埼玉県では、ハラスメントについての学習会や9月にSDGsについてLEGOを用いたワークショップを行う予定であることについて発表して頂きました。また、活動の困りごととしては、「青年役員のなり手がいない」「コロナ禍で幹事会やイベントなどをどのように実施すればよいか」などが挙がり、各県の工夫しているところについて意見交換をしました。

最後には、各県から、「オンラインで交流会を開催できたのは良かったが、やはり対面で交流を図りたい」「来年以降も実施していきたい」といった意見をいただきましたので、引き続き、3県交流会を開催していきたいと思います。 【幹事:緑川慎也】

青年委員会役員紹介 - part 3-



繋がりを深められるように 活動していきたいです

たけし 松平 **健**(幹事) 情報労連 NTT 労組栃木県分会

- ①楽しく、仲良く、元気よく
- ②野球観戦
- ③野球、ボーリング
- ④子供と公園巡り



コロナ禍の活動になります が精一杯頑張ります!!

古谷 覚(幹事) フード連合 全たばこ労組北関東工場支部

- ①七転八起
- (2)料理
- ③サッカー
- 4子供がサッカーをやっているので 週末はサッカー観戦してます。



分からないことも多いです が精一杯頑張ります

しんご 中野 晋吾 (幹事) JR 総連 JR 東労組

- ①人にやさしく
- ②映画鑑賞・料理
- ③サッカー
- ④映画を見たり、買い物。

①座右の銘

②趣味•特技

③好きなスポーツ ④休日の過ごし方

初就任ですが よろしくお願いします。

> おかだ たくや 岡田 卓也 (幹事) 私鉄総連 関東自動車労組



- ①楽して生きる
- ②娘と遊ぶ
- ③球技全般
- ④家族サービス

魅力ある企画を皆さんと 考えていきたいです。

> こうづま たかみち 高妻 貴道(幹事) JEC 連合 日本ペイント労組



- ①楽しんだもの勝ち
- ②登山・キャンプ
- ③格闘技全般
- ④登山・キャンプ⇒温泉⇒酒

青年委員会 2022 年度定期総会のご案内

日時:2021年12月11日(土)10:30~

会場:コンセーレ(宇都宮市)

議案:2022年度活動方針(案)

2022年度予算(案)

2022年度役員体制(案)

